



Quand nos élèves, élus au CA, reçoivent

publié le 21/11/2020 - mis à jour le 24/11/2020

Descriptif :

Petit retour sur l'accueil fait par nos élèves présents au Conseil d'Administration à de hautes autorités.

Le soleil était de la partie pour nos élèves qui ont su se montrer à la hauteur en recevant les autorités. Les échanges avec Monsieur le directeur académique et Monsieur le président du conseil départemental les ont enrichis et ont même suscité quelques...vocations.

Merci à eux, il a été question du protocole sanitaire, des masques, des binômes en restauration et aussi de notre projet participatif retenu : l'amélioration de la cour de récréation.

Les paroles des élèves : "stressant", "je ne savais pas qu'un collège c'était aussi tout cela", "Merci de m'avoir permis de suivre toute la visite".

